

Gran Hermano: dos participantes se despiden mientras Sandra brinda un conmovedor consejo a una emocionada Lucía

Show



Publicada el: 24/02/25	Visitas: 117
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 64	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/show/gran-hermano-dos-participantes-se-despiden-mientras-sandra-brinda-un-conmovedor-consejo-a-una-emocionada-lucia_18719.php

GRAN HERMANO: DOS PARTICIPANTES SE DESPIDEN MIENTRAS SANDRA BRINDA UN CONMOVEDOR CONSEJO A UNA EMOCIONADA LUCÍA

Show

Gran Hermano: dos participantes se despiden mientras Sandra brinda un conmovedor consejo a una emocionada Lucía

"Tato aconseja a 'Luchi' sobre la importancia de divertirse, mientras que las emotivas palabras de Sandra logran conmoverla hasta las lágrimas."

Gran Hermano: Gala de Eliminaciones y Reflexiones entre Participantes

En la reciente gala del programa Gran Hermano, se vivieron momentos de emoción y tensión al conocer a los dos eliminados de la noche: Saif y Delfina.

Saif, quien pertenece a la nueva camada de participantes, fue uno de los que dejó la casa.

Por su parte, Delfina hizo historia como la primera eliminada que regresó al juego hace un par de semanas, pero lamentablemente tuvo que despedirse nuevamente, reflejando el escaso apoyo que recibió del público.

La noche continuó con una mezcla de festejos y especulaciones entre los participantes, mientras Lucía, una joven de 18 años, no pudo contener las lágrimas.

La sensación de inseguridad en el juego la llevó a buscar consejo de sus compañeros Tato y Sandra, quienes han estado en la casa desde el inicio del programa.

Tato le sugirió a Lucía que validara su sensibilidad y entendiera que lo que están viviendo todos es parte de la experiencia en el reality.

"Lo que tenés que hacer es divertirte, aunque sea difícil acá", le aconsejó con sinceridad.

Asimismo, Sandra resaltó la importancia de abrirse más hacia los demás.

"No te cierres a juntarte con otros participantes.

Abrite un poco más, con el carácter que sea.

No te cuides de ser vos misma, porque si dejás de serlo, la gente no te va a elegir más.

Creo que tiene que salir a relucir esa Luchi que todavía no ha explotado", expresó con aliento.

El ambiente en la casa sigue siendo incierto y los consejos de los participantes demuestran que la convivencia y las relaciones humanas son fundamentales en el desarrollo del juego.

Fuente: Subrayado

Imágenes

GRAN HERMANO: DOS PARTICIPANTES SE DESPIDEN MIENTRAS SANDRA BRINDA UN CONMOVEDOR CONSEJO A UNA EMOCIONADA LUCÍA

an hermano dos participantes se despiden mientras sandra brinda un conmovedor consejo a una emocionada lu

Tags

divertirse, emotivas, reciente, hermano, palabras, conmoverta, eliminaciones, delfina, aconseja, programa, reflexiones, participantes

Noticias relacionadas

- 4.5 *** *Gran Hermano: la sorpresiva eliminación de Renato y el debate sobre cómo su lealtad lo llevó a la salida del juego*
- 3.6 *** *Gran Hermano: el emotivo mensaje de Luz a su pareja tras la polémica sanción por el "congelados"*
- 3.8 *** *De villanos a uruguayos: Conocé a fondo a los nuevos concursantes de Gran Hermano*
- 4.0 *** *Gran Hermano: "Si Santiago se despide el domingo, tendremos la oportunidad de renacer", expresó Giuliano*
- 3.8 *** *Gran Hermano: Sandra asume el liderazgo mientras los "Power Rangers" viven momentos de gran tensión*
- 4.3 *** *Con dos competidores fuera de juego y una nueva sanción que sacude la casa de Gran Hermano*
- 4.8 *** *El uruguayo se alza como el primer líder de la semana en Gran Hermano, y la tensión entre los participantes comienza a palpitar*
- 5.0 *** *El uruguayo expresa su postura: un análisis profundo desde dentro de la casa de Gran Hermano*

4.7 * *Gran Hermano: Sandra y el tridente evalúan la estrategia de fichajes después de la partida de Jenifer y la llegada de Nano*

4.9 * *Santiago optó por las fulminantes en vez de compartir una cena en el Sum, lo que desató el malestar entre sus compañeros de Gran Hermano*

Comentarios

Mauro Freitas

24-02-25 03:39

no sé, pero parece que el juego se está poniendo medio aburrido. ya no hay sorpresas y las eliminaciones son re predecibles, falta un poco de jugo a esta gala.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol

gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo